

# ふれあいゆーる かつま

ぶらす コミュニティ情報

平成 23 年 3 月 15 日号 (第 10 号)

勝間コミュニティ推進協議会発行

大入!

## 初春お笑い寄席

去る 2 月 13 日(日)に、勝間地区社会福祉協議会主催による「初春お笑い寄席」が勝間ふれあいセンターにて開催されました。

前日からの雪で、足元が悪いあいにくの天候でしたが、開演前から多くの人が集まり、松鶴家市若さん・マリック和田さんによる落語・マジックで、会場には大きな歓声や笑い声が響き渡りました。



他校の友達が出来たよ

## 熊毛子ども会大会・マップウォーク大会

2 月 27 日(日)に「熊毛子ども会大会・マップウォーク大会」が開催されました。

心配された天気も何とか持ちこたえ、全長約 3.5 km のコースを地図とコンパスを頼りに巡りました。

歩いた後は豚汁で温まり、グラウンドゴルフも体験しました。



ありがとうございました

## 地域のおじさん、おばさん運動

1月11日(火)に、あいさつ運動早朝立哨や登下校時の見守り活動等を通じて子どもたちを温かく見守り、いきいきと安心して暮らせる地域をつくることを目的として、周南市一斉「地域のおじさん、おばさん運動」が行われました。主旨にご賛同いただきました方々、ご協力ありがとうございました。

寒かったけど、楽しかったね!

## 大どんど焼き



1月8日(土)に勝間小学校にて『大どんど焼き』が開催されました。



焼きいも仕込み中!



しめ飾り点検! 針金付いてないかな?



どんど焼き、点火!



おおっ、上がった上がった!



今年のスペシャルイベントは、かるた大会！



もちつきを  
して下さった  
有志の方々

お疲れさまでした！

# ウォークラリー



2月6日(日)に勝間スポーツ振興会主催のウォークラリーが開催されました。新清光台集会所をスタート&ゴールとする約10kmのコースに、自慢(?)の体力と知力で挑みました。ゴール後には、しし鍋に舌鼓を打ち、ヒューストンも体験しました。

ヒューストン健康安全吹矢は、おいでませ！山口国体でのデモンストレーション種目の一つです。デモンストレーション行事は10月9日(日)に徳山小学校体育館にて開催されます。



参加された皆さま（閉会式後の集合写真）

アルバム



このマークが付いている記事のスナップ写真アルバムが「勝間ふれあいセンター」に置いてあります。ご希望の写真は差し上げます。ぜひご覧ください。